
IL FERRHOTEL CHE FINE HA FATTO?

Ero convinto che, con l'avvicinarsi delle festività natalizie, il complesso del FERRHOTEL, dedicato all'associazionismo
pesarese, pullulasse di addobbi e iniziative natalizie e che finalmente prendesse vita definitivamente. Invece il nulla; tutto
è desolatamente grigio, tutto spento, una recinzione posticcia, spesso a terra per il vento, il cancello di fatto sempre
chiuso (vedasi foto). Ma, scusatemi, tutte le associazioni che hanno preso "possesso" dei locali, hanno rinunciato,
oppure è bene che si comincino a farsi sentire?Quando fu inaugurato, in fretta e furia, a pochi giorni dalle elezioni
amministrative, il sospetto che fosse stata tutta una macchinazione pre-elettorale sembrava un preconcetto o un
pregiudizio, oggi, a 6 mesi di distanza, è la conferma che così fu e così è stato.Questo è un cattivo esempio di gestione
della cosa pubblica, questo è un esempio negativo che allontana la gente, questo è un sistema che gioca anche sulla
pelle delle persone che da anni agognavano un "buco" nel quale appoggiarsi.Di motivazioni e scuse per il mancato
utilizzo della struttura si sprecheranno ad elencarle, sta di fatto che così è, il ferrohotel non è in uso. E' evidente che una
interrogazione è d'obbligo, ma quello che veramente mi interessa e che "al comune" si sbrighino a risolvere i problemi e
che consegnino i locali funzionanti.La prossima volta, caro Sindaco, controlla tu stesso che i tuoi Assessori e Dirigenti
facciano le cose per bene, altrimenti meglio non farle. Con questo auguro a tutti un Buon Natale e un prodigo Anno
Nuovo, anche per il Ferrhotel.
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